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1 - LOMBARDIA.CYBER SECURITY, MARONI: NOSTRO REFERENDUM 

MODELLO DA SEGUIRE 
 

(Lnews - Milano, 26 ott) "Vogliamo che la cultura del cambiamento e 

dell'innovazione sia al centro dello sviluppo della nostra Regione. Non a 

caso, quando sono diventato Governatore, nel 2013, gli investimenti in 

ricerca scientifica e tecnologica erano l'1,3 per cento del pil regionale, 

l'anno prossimo arriveremo al 3 per cento".  

Lo ha detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, nel 

corso del suo intervento al WOW Samsung Business Summit 2017 in 

corso a Milano.  

 

VOTO SICURO - L'edizione di quest'anno, è dedicata alla cyber security, 

un tema che, ha ricordato il governatore, "ci ha toccato in maniera 

particolare proprio in questi giorni. Per la prima volta in Italia, abbiamo 

utilizzato il voto elettronico in occasione del Referendum 

sull'Autonomia. È stata una sperimentazione importante, un sistema 

innovativo, che ha dimostrato di funzionare. E per il quale siamo stati in 

grado di garantire la piena sicurezza. Ora - ha proposto - mettiamo a 

disposizione questa esperienza, per primo al Governo italiano, che 

invitiamo a mettere da parte carta e matite copiative già dalla 

prossima tornata elettorale".  

 

DIFFUSIONE DEL DIGITALE - Ci sono altri settori, ha proseguito Maroni, "sui 

quali siamo particolarmente interessati: il sistema pubblico di identità 

digitale, le certificazioni sanitarie e il sistema dei pagamenti. Stiamo 

andando in quella direzione e stiamo investendo molto, perché questo 

è il futuro".   

Fra i numerosi progetti che vedono impegnata Regione Lombardia, il 

presidente ne ha ricordato uno in particolare: il sistema IBM Watson 

Health. "Voglio - ha detto - portarlo in Lombardia, perché può 

cambiare la storia della diagnostica e della medicina difensiva, una 

vera rivoluzione".  

Ovviamente, ha sottolineato, "visto che riguarderà milioni di cartelle 

cliniche, il tema della sicurezza intesa non solo come privacy, ma 

anche come tutela dei dati, è fondamentale. Un aspetto sul quale 

continueremo a prestare la massima attenzione". (Lnews)  
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2 - LOMBARDIA.F.SALA:CON CINA PERCORSO DI INTERSCAMBIO 

ECONOMICO IMPORTANTE 
 

IL VICEPRESIDENTE AL PRIMO 'ITALY CHINA COOPERATION DAY' 

 

(Lnews - Milano, 26 ott) "La Cina è una realtà importante per  noi, 

durante Expo 2015 abbiamo avuto un'accelerazione incredibile dei 

rapporti con questo Paese, con cui abbiamo realizzato oltre 1.500 

incontri BtoB tra imprese. Nel 2016 il mercato di interscambio tra 

Lombardia e Cina è valso circa 15 miliardi di Euro, quasi la metà 

dell'interscambio della Cina con tutta l'Italia".  

 

Lo ha detto il vicepresidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala, in occasione del primo 'Italy China Local Government 

Cooperation Day'  organizzato dall'associazione Italy-China Link e 

dall'associazione CPAFFC. Tema del convegno la cooperazione 

istituzionale, culturale ed economica tra Governi locali italiani e cinesi.  

 

CON CINA RAPPORTI IMPORTANTI ANCHE A LIVELLO CULTURALE - "Con 

la Cina - ha continuato - abbiamo rapporti importanti non solo a livello 

economico ma anche culturale. La presenza dei nostri tessuti sociali, 

istituzionali, artistici, economici e culturali in questa prima giornata di 

'Cooperazione Italia-Cina'  testimonia la grande amicizia e affinità 

anche storica tra i nostri Paesi".  

 

VIA DELLA SETA OBIETTIVO IMPORTANTE - "Nel piano di 

internazionalizzazione - ha aggiunto Sala - la Cina risulta essere tra le 

prime tre mete più richieste dalle nostre imprese, per questo 'La Via 

della Seta' rappresenta un obiettivo importante su cui stiamo lavorando 

concretamente. Proprio lo scorso giugno abbiamo aperto la prima 

linea merci diretta Italia-Cina dall'interporto di Mortara, per cui nel 2018 

contiamo di arrivare a circa tre convogli a settimana. Vogliamo dare 

alle nostre imprese sempre più opportunità per essere competitive e 

promuovere il proprio valore anche sul panorama internazionale, per 

creare valore aggiunto sul nostro territorio".  

 

SIGNIFICATIVO ANCHE INTERSCAMBIO DI STUDENTI - "La Lombardia - ha 

concluso Sala  - ha 13 università e più di 1.000 centri di ricerca molti dei 

quali hanno importanti programmi interscambio tra studenti proprio 

con la Cina, a testimonianza di un significativo interscambio anche 

culturale tra i nostri Paesi". 
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3 - LOMBARDIA.LIFE TECH FORUM/VENEZIA, GALLERA: RISORSE 

INADEGUATE DA GOVERNO PER SISTEMA SANITARIO 
 

L'ASSESSORE: SI RISCHIA DI VANIFICARE GLI SFORZI DELLE REGIONI 

 

(Lnews- Venezia, 26 ott) "Tutte le Regioni stanno compiendo un grosso 

sforzo per gestire in modo più efficiente e contribuire alla sostenibilità 

del sistema sanitario, ma non possiamo eludere che tale sforzo possa 

essere vanificato dal Governo nazionale a causa di risorse totalmente 

inadeguate. L'anno scorso erano stati stanziati 113 miliardi, pari al 6,4 

per cento del Pil, quando la media europea è del 8,9 per cento. 

Significa che mancano all'appello 30 miliardi". 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

commentando la sua partecipazione alla Tavola rotonda dal titolo 

"Sostegno e finanziamento nei modelli organizzativi regionali", 

organizzata, questo pomeriggio, a Venezia, nell'ambito della seconda 

edizione del "Life Tech Forum", alla quale hanno preso parte anche gli 

assessori alla Sanità della Conferenza delle Regioni. 

 

CONFRONTO PROFICUO - "Il confronto di oggi con le altre Regioni- ha 

rimarcato l'assessore - è stato molto intenso e proficuo che ha fatto 

emergere come tutte le Amministrazioni, anche quelle del sud, stanno 

lavorando, ognuna con formule anche originali, per la razionalizzazione 

dei servizi sanitari attraverso la costruzione di reti che possano gestire in 

maniera più appropriata il paziente cronico". 

 

SFIDA LOMBARDA - La maggior parte - ha proseguito - lo sta facendo 

con un riferimento alle reti di patologia, evitando dispersione nelle 

strutture ospedaliere, qualcuno individuando dei luoghi sul territorio, 

come le case della salute e gli ospedali di comunità, per effettuare le 

cure a bassa intensità. 

Mi rende orgoglioso il fatto che Regione Lombardia oltre a fare tutto 

questo si è posta anche la grande sfida di accompagnare e curare il 

paziente nel suo domicilio". (Lnews) 
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4 - LOMBARDIA. SMAU, GALLERA: INNOVAZIONE TECNOLOGICA 

HA RUOLO STRATEGICO IN CAMPO SANITARIO 
 

"CON LA NOSTRA RIFORMA CONSENTIREMO LA SUA SOSTENIBILITÀ"  

 

(Lnews - Milano, 26 ott) "L'innovazione tecnologica ha un ruolo 

assolutamente strategico in campo sanitario e la nostra riforma è 

l'unico modo che ci permetterà di garantirne la sostenibilità. 

Visitando gli stand di Smau ho constatato personalmente start up e 

aziende che hanno realizzato macchinari, app e devices, che 

consentendo di curare il paziente a domicilio migliorano la sua qualità 

di vita garantendo nel contempo la tenuta del sistema ". 

 

Lo ha detto l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera 

intervenendo, questa mattina, allo Smau, a un 'live show' dedicato alla 

sanità 4.0. 

 

TELEMEDICINA - "La telemedicina - ha sottolineato l'assessore - oggi può 

salvare l'assistenza medica rivolta in modo preponderante ai pazienti 

cronici; basti pensare che il 30 per cento di questi intercetta il 70 per 

cento delle risorse a disposizione. Si tratta di pazienti che necessitano di 

cure domiciliari, non ospedaliere, per cui il monitoraggio a distanza 

delle condizioni cliniche e dell'aderenza alle terapie è fondamentale 

per evitare quel carico di pressione sugli ospedali, che diventa 

ingestibile". 

 

RIFORMA - "Con la riforma sanitaria - ha concluso Gallera – i gestori 

della presa in carico, strutture sanitarie o medici di medicina generale, 

grazie a cure personalizzate e appropriatezza delle prestazioni, 

riusciranno ad investire le risorse risparmiate proprio in innovazioni 

tecnologiche come quelle avveniristiche e rivoluzionarie presentate 

oggi in questo straordinario palcoscenico internazionale che è Smau". 

(Lnews) 
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5 - LOMBARDIA.TURISMO,PAROLINI: PER INFOPOINT PROGETTO DI 

RILANCIO REGIONALE SENZA PRECEDENTI 
 

"AL LAVORO PER ALZARE QUALITÀ SERVIZI TURISTICI" 

 

(Lnews - Bergamo, 26 ott)  "Grazie al dinamismo degli operatori e 

all'accelerazione che abbiamo impresso al sistema durante questa 

legislatura insieme alle realtà locali la Lombardia sta finalmente 

esprimendo tutta la sua vocazione turistica.". Così l'assessore regionale 

allo Sviluppo economico Mauro Parolini, intervenendo stamane 

all'inaugurazione del nuovo Infopoint turistico di Bergamo in città bassa. 

 

TURISMO CRESCE OVUNQUE - "Oggi la nostra regione si sta affermando 

come grande destinazione, facendo registrare numeri record per arrivi 

e presenze: in Lombardia - ha proseguito l'assessore - vengono sempre 

più turisti, soprattutto dall'estero, e accoglierli ed informarli rappresenta 

quindi un investimento strategico per consolidare questo trend, 

alzando la qualità dei servizi turistici".  

 

BERGAMO PROTAGONISTA - "Il cambio di passo - ha sottolineato 

ancora Parolini - interessa anche le nostre bellissime città d'arte, molto 

ricche nella loro offerta, con Bergamo che gioca un ruolo da 

protagonista e che con la realizzazione di questo nuovo Infopoint 

partecipa al progetto di rilancio e innovazione senza precedenti delle 

strutture di accoglienza e informazione regionali, sostenuto da oltre 5 

milioni di euro, che stiamo sviluppano in tutta la Lombardia". 

 

SERVIZI PIÙ MODERNI ED EFFICIENTI - "Gli Infopoint - ha concluso Parolini - 

sono la porta d'ingresso alle destinazioni turistiche e, molto spesso, la 

prima tappa di un percorso dentro la nostra regione, che deve essere 

contraddistinta da una rinnovata professionalità e ricchezza di 

informazioni: per questo li vogliamo più moderni, più efficienti e aperti 

più a lungo, perché qui i turisti devono sentirsi accolti, informati e 

aiutati". (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA.SUINI,FAVA:PSR LOMBARDO, UNICO IN ITALIA, 

METTE A DISPOSIZIONE RISORSE PER LE FILIERE 
 

IL BANDO RESTERA' APERTO FINO AL 15 GENNAIO 

 

(Lnews - Cremona, 26 ott)  "Regione Lombardia ha messo a disposizione 

nel proprio Programma di sviluppo rurale delle risorse specifiche per i 

Piani integrati di filiera, al quale possono aderire anche le filiere 

suinicole. Il bando è stato prorogato al 15 gennaio prossimo ed è 

l'unico caso in Italia di una misura che consente alle imprese agricole e 

all'industria di trasformazione di dialogare insieme per lo sviluppo del 

comparto". 

Lo ha detto l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, Gianni Fava, che 

questa mattina è intervenuto a Cremonafiere agli Stati generali della 

suinicoltura, nell'ambito della Fiera internazionale del bovino da latte. 

La Lombardia rappresenta quasi il 50% della produzione nazionale di 

carne suina.  

 

"Con questa misura sarà possibile intercettare le risorse della misura 

4.1.01 per le imprese agricole, mentre le realtà industriali di 

trasformazione potranno accedere ai fondi messi a disposizione della 

misura 4.2.01, a condizione che valorizzino le produzioni del territorio", 

ha ribadito l'assessore Fava.  

 

Fra i benefici assicurati dalla misura del Psr, in particolare, c'è anche la 

possibilità di poter pianificare le produzioni in un'ottica di qualità e in 

equilibrio secondo le esigenze del mercato. Il settore, infatti, nel corso 

degli ultimi anni ha abbandonato l'andamento classico sinusoidale, 

che, come ha ricordato Fava, "assicurava nell'arco di un quinquennio 

un bilancio positivo per gli allevatori e i macellatori". 

 

"Tale meccanismo - ha proseguito l'assessore - si è rotto tra il 2010 e il 

2011, con la conseguenza che si è creato un ricorso quasi sistematico 

alle soccide e, dunque, una minore presenza imprenditoriale diretta nel 

comparto. Fra il 2013 e il 2015, inoltre, si è assistito a un calo del numero 

di scrofe, passato da circa 750mila a 480mila unità, mentre altri paesi 

registravano un incremento, a partire da Spagna, Germania, Francia e 

Olanda, spinti anche da politiche territoriali sostenute". 

 

Il professor Gabriele Canali, direttore del Crefis e docente di Economia 

agraria all'Università Cattolica del Sacro Cuore, ha richiamato 

l'attenzione sul dialogo interprofessionale, anche perché alcune 

dinamiche come i cambiamenti climatici o il riequilibrio dei prezzi 

meritano prudenza da parte delle filiere.  (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA SUINI /2, FAVA: LA POLITICA DOVREBBE SOSTENERE 

LE FILIERE, DAI MINISTERI SOLO PENALIZZAZIONI 
 

(Lnews - Cremona, 26 ott)"Nell'ambito dei rapporti con le imprese credo 

che la politica debba limitarsi a creare poche regole, chiare e 

trasparenti, in grado di essere facilmente applicabili. L'altra funzione 

della politica è quella di mettere a disposizione i fondi, sulla base delle 

richieste delle imprese. Non possiamo imporre politiche dirigistiche, 

perché in un'economia di mercato le scelte spettano alle imprese e 

agli imprenditori". 

 

Lo ha detto l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, Gianni Fava, 

intervenendo a Cremonafiere agli Stati generali della suinicoltura, 

nell'ambito della Fiera internazionale del bovino da latte. 

 

"Non abbiamo certo bisogno di una politica che, in questi anni, non ha 

saputo cogliere le opportunità del mercato cinese – ha detto Fava -. 

Mentre la Spagna quadruplicava la propria produzione e apriva un 

canale di export stabile verso Pechino, noi eravamo bloccati per la 

vescicolare in Sardegna e in Campania. Quali conseguenze 

economiche negative ci sono state per la filiera suinicola italiana, che 

avrebbe potuto trovare un varco interessante per produzioni legate 

magari al quinto quarto e ai cosiddetti tagli minori? Dopo anni, grazie 

alla nostra caparbietà, siamo riusciti  a far accreditare per le 

esportazioni le Regioni del Nord, ma è stata una battaglia infinita, 

contro la sordità dei ministeri". 

 

"Oggi, con un mercato positivo per i suini - ha spiegato Fava - forse non 

avvertiamo l'esigenza di esportare in Cina, ma se cambiano le 

prospettive di mercato? Chi dobbiamo ringraziare, i soliti burocrati del 

ministero che, guarda caso, oggi non si sono fatti vedere come dal 

ministero dell'Agricoltura o rimangono lontani da questa platea, nel 

caso del ministero della Salute?".(Lnews) 
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8 - LOMBARDIA. BIOMETANO, FAVA: OPPORTUNITÀ, MA MANCA IL 

DECRETO MINISTERIALE ATTUATIVO 
 

(Lnews - Cremona, 26 ott) "Il biometano è una realtà consolidata in 

alcuni settori, ma per quanto concerne l'agricoltura è una grande 

incompiuta. La Regione è disponibile a collaborare con gli operatori e il 

mio auspicio è che la Lombardia possa essere un traino degli impianti 

per la produzione di biometano sia perché ha una vocazione storica 

alle innovazioni sia per il peso che riveste la zootecnia". 

 

Lo ha detto questa mattina l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, 

Gianni Fava, intervenendo al convegno "Il biogas negli allevamenti 

dopo il 2017. Biometano, digestato, produzione elettrica", organizzato 

da Chimica Verde Bionet, Cib e Legambiente, nell'ambito della Fiera 

internazionale del bovino da latte di Cremona. 

 

"Manca ancora il decreto attuativo e la norma, così come è stata 

predisposta dal ministero, evidentemente non è sufficientemente 

attrattiva - ha proseguito Fava -. Il dato è evidente, perché dal 2013 a 

oggi l'assessorato regionale all'Agricoltura non ha ricevuto nessuna 

richiesta di installazione di impianti di biometano. questo significa che o 

la modalità non interessa oppure la norma è troppo complicata". 

 

In linea teorica per l'assessore Fava "la soluzione del biometano è uno 

strumento efficace e credo che l'attività svolta dal Cib abbia portato a 

una maggiore conoscenza della materia e delle opportunità, ma non 

ha ancora dato il via a una catena virtuosa di investimenti, per la solita 

incapacità del governo di dare seguito con un decreto a un disegno 

che potrebbe rappresentare una soluzione positiva, in grado di 

coniugare ambiente e redditività".(Lnews) 
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9 - LOMBARDIA.ARIA, TERZI: CAUSA SCIOPERO SOSPESE SOLO 

DOMANI LIMITAZIONI PERMANENTI 
 

MISURE TEMPORANEE LIMITAZIONE TRAFFICO SOSPESE IN TUTTA REGIONE 

 

(Lnews - Milano, 26 ott) "In conseguenza del rientro dei valori di qualità 

dell'aria, per due giorni consecutivi, a partire da domani, venerdì 27 

ottobre, nei Comuni della Lombardia non saranno attivi i provvedimenti 

per i periodi critici (livello 1 e 2 per i Comuni sopra i 30.000 abitanti). 

Inoltre, per via dello sciopero del trasporto previsto, per la sola giornata 

di domani sono state revocate anche le limitazioni permanenti 

relative al traffico".  

Lo comunica l'assessore regionale all'Ambiente, Energia e Sviluppo 

sostenibile, Claudia Terzi. 

 

RISULTATI SODDISFACENTI - "La corretta applicazione delle misure 

previste dall'Accordo del Bacino Padano - sottolinea l'assessore - in 

sinergia con i Comuni del territorio e grazie anche a condizioni meteo 

favorevoli, hanno prodotto risultati soddisfacenti. Sfortunatamente - 

conclude Terzi - in altre regioni non è stato così, anche in virtù del fatto 

che alcuni Comuni tendono ad agire troppo con la propria testa: 

senza coordinarsi tra loro e con la propria regione".   

 

Sul sito www.L15.regione.lombardia.it  (sezione accordo aria) ulteriori 

informazioni su attivazioni, dati su qualità dell'aria, Comuni coinvolti e 

provvedimenti. (Lnews) 
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10 -LOMBARDIA.CULTURA, CIOPPA: BURI EROE DEI CIELI CHE FA 

RIFLETTERE SU COME CONSERVARE LA PACE OGGI 
 

(Lnews - Milano, 26 ott)  "L'entusiasmante vita dell'Ufficiale Arduino Buri si 

è caratterizzata per le numerose azioni nei vari teatri di guerra, ma 

ancor più, l'operazione militare che lo ha reso eroe indiscusso dei cieli è 

la sua partecipazione, quale pilota di un SM84, all'attacco degli 

aerosiluranti alla nave Nelson". Lo ha detto oggi il sottosegretario alla 

presidenza di Regione Lombardia Gustavo Cioppa a margine della 

presentazione del libro "L'avventurosa vita di mio padre Arduino Buri, il 

siluratore della Nelson", promossa dal Comando 1° Regione Aerea di 

Milano. 
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"Questi eroi, queste gesta, questi ideali per cui molti hanno sacrificato la 

propria vita - ha spiegato Cioppa -  devono essere ricordati e trasmessi, 

soprattutto ai giovani; in questo momento storico è essenziale che non 

vadano persi i valori fondamentali che sono alla base della nostra 

democrazia. Questo lungo periodo di pace è stato reso possibile anche 

grazie agli ideali e al sacrificio di uomini come Arduino Buri. Dobbiamo 

però pensare che la pace è un bene prezioso che va conservato, 

salvaguardato e difeso". 

 

"Grazie a questa collana di volumi - ha concluso -  vengono raccontate 

ed arricchiscono la memoria collettiva le vicende di uomini davvero 

eccezionali che non devono essere collocate solo nel tempo in cui 

sono accadute, ma devono essere tramandate alle future generazioni 

quale bagaglio di conoscenze e di valori".(Lnews) 
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